

学校訪問研修会

6月14日（月）に東部教育事務所、県総合教育センター、市教育センターより指導主事の先生方にお越しいただいて、研修会を行いました。午前中は、各授業の様子を参観していただき、午後はその授業を基に研修しました。研修会では、授業の進め方や日頃の悩み、課題等についてご助言をいただきました。これからの学校経営、授業づくりに生かしていきます。



6年生集団宿泊学習

6月9日（水）、10日（木）に、6年生は、立山青少年自然の家で宿泊学習を行いました。

2日間とも天候に恵まれ、予定していた活動を行うことができました。

1日目の午前中は、森小屋作りを行いました。班で協力し、木の幹にロープや丸太、板を使って小屋を作りました。午後は、野外炊飯で夕食のカレーを作りました。各班で役割を決め、薪で火を焚き、野菜を切って煮込み、米を研いでご飯を炊きました。どの班も声をかけ合って協力する姿が見られました。そして、おいしいカレーを食べることができました。夜には、キャンプファイヤーを行いました。2日目は、植物探検ゲームを行い、大自然の中で指定された植物を探しながら森を散策しました。

6年生は、この宿泊学習で多くのことを学びました。そして、小学校最後の宿泊学習でたくさんの思い出をつくることができました。



校内相撲大会

6月22日（火）に校内相撲大会を行いました。今年度は、新型コロナウイルス感染症対策として、各学年、学級、男女の代表による、個人決勝戦のみ行いました。どの対戦も大変見応えのある取組でした。



7月の主な予定

6日（月）	6年焼き物教室	13日（火）	東部っ子を育てる会
7日（水）	5、6年新川古代神練習 町内児童会	14日（水）～16日（金）	個別懇談会
10日（土）	土曜授業	18日（日）	海岸クリーン作戦、資源回収
		21日（水）	1学期終業式